

Sr.  
**Cristián Bofill**  
Director  
La Tercera  
Presente

Ref: Aclaratoria de información

Estimado señor:

Junto con saludarle cordialmente, nos dirigimos a usted a fin de manifestar nuestra disconformidad con lo publicado por su medio, tras entrevista telefónica realizada al Presidente de la Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi, Rodrigo del Villar, en relación al inserto publicado en La Tercera el jueves 27 de septiembre de 2007, sobre la postulación de Chile al Consejo de Derechos Humanos de la ONU y suscrito entre otras organizaciones por esta Corporación.

Bajo el título “Agrupación Villa Grimaldi critica postulación a Consejo de DDHH”, en la página 6 de la edición de hoy viernes 28 de septiembre, el periodista Phillip Durán realiza una nota donde cita en el primer párrafo textualmente: “El esfuerzo del gobierno ha sido insuficiente”, dijo el presidente de esta entidad, Rodrigo del Villar.

Al respecto queremos aclarar que en ningún momento se mencionó la palabra “gobierno”. Como organización vinculada al mundo de los derechos humanos, tenemos clara la distinción respecto de que son los estados y no los gobiernos los que integran los órganos internacionales en la materia y los que están obligados a cumplir con lo dispuesto en los pactos y tratados internacionales que ratifican.

La referencia a gobierno, es una interpelación política de la responsabilidad que en la materia le corresponde al Estado, incluido en ello sus tres poderes (ejecutivo, legislativo y judicial), y por lo mismo su uso, en caso alguno, forma parte de nuestras comunicaciones corporativas, siempre apegadas al ámbito de los derechos humanos.

Si tuviéramos que referirnos al gobierno de Michelle Bachelet, muy por el contrario a lo que termina expresando la crónica que ustedes publican, tenemos el mejor parecer. No tan solo por su condición de socia de la Corporación, como lo destaca también el texto, sino particularmente porque desde que Villa Grimaldi fue abierto a la comunidad como Parque por la Paz y Sitio de Memoria Histórica, ella ha sido la única mandataria de la Concertación que lo ha visitado, inaugurando su Teatro por la Vida en diciembre recién pasado.

Villa Grimaldi ha sido visitada por presidentes y ministros del mundo entero, y hasta su visita nunca antes habíamos tenido la presencia de un Presidente de la

República de Chile en el lugar, avalando con ello la necesidad de convertir a los derechos humanos en un pilar importante de nuestra democracia.

Por todo lo anteriormente dicho, queremos hacer uso de nuestro derecho de aclaración, en el entendido que lo se transcribió no corresponde a lo textualmente señalado y tampoco a lo que es el parecer de nuestra Corporación.

A la espera de una pronta respuesta, se despide atentamente,

Rodrigo del Villar  
Presidente  
Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi